



小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

○すすんで学習する子(知) ○思いやりのある子(徳) ○たくましい子(体)

第30号 令和3年10月18日発行

手話出前講座～4年生



郡山市の出前講座として外部講師による手話教室を行いました。授業では、実際に手話で友だちと会話をしたり自分の名前を表現したりすることができました。また、手話のほかにも、「筆談」「口話」「空書」「指文字」「身振り」などのコミュニケーションの手段についても学ぶことができました。児童からは「手話は、難しかったけれど楽しかった。」「耳の不自由な人と話せるようになりたい。」等の感想がありました。

今回の学習をとおして、体が不自由な人のことを知り、学んだことを今後の生活にいかしていこうとする姿に感心しました。「やさしさ」や「思いやり」の心が育つことにもつながった学習になりました。

陸上交歓会～6年生

先日、本校校庭で行われた50mの記録会に引き続き、『第61回郡山市内小学校陸上競技交歓会』が10月14日に郡山ヒロセ開成山陸上競技場で行われました。

児童一人ひとりが練習の成果を発揮して、全力で競技に取り組みました。真剣に競技に取り組む姿や友だちを応援する姿、そして他校の児童の競技の様子を観察する姿等、大変立派な参加態度でした。さすが小原田小の6年生だと感心しました。体とともに心の成長も感じとてもうれしく思いました。大会の結果も自己ベストを更新したり、組入賞や総合入賞も多数出るなど、すばらしかったです。練習の過程も含めてよい思い出になったことと思います。今回得たことを今後に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様には、児童の体調管理や持ち物の準備等、お世話になりました。ありがとうございました。



運動会に向けて



23日の運動会に向けて、各学年で一生懸命に練習に取り組んでいます。徒競走や団体種目の練習とともに「整列する」「きびきびと行動する」等、よりよい集団行動についても学んでいます。今年度は、保護者の皆様の観覧があるということで、子どもたちの意欲も例年以上に高まっていると思います。運動会の練習や本番を通して、子どもたちのさらなる成長を期待しています。



保護者の皆様には、感染症対策として運動会当日の行動に様々な制約をさせていただくことにつきましてご理解とご協力をお願いいたします。